

Geschwisterlichkeit

Meditation von Michael Leibundgut mit Equon

Die spirituelle Lehrer Michael Leibundgut leitet mit Unterstützung seines geistigen Lehrers und Begleiters Equon eine berührende Meditation, bei der es um das Bewusstsein darüber geht, dass wir Menschen alle Geschwister sind. Am Schluss verankert er die Energie über die Stimme.

Dauer: ca. 22 Minuten.

MEDITATION

Auch wenn wir jetzt alle zuhause sind und «nur» durch diese Software namens Zoom und über unser Bewusstsein verbunden sind, bitte ich euch, dass wir uns zuerst gemeinsam ganz bewusst in Liebe miteinander verbinden und dieses starke, kraftvolle gemeinsame Feld, diese Verbundenheit und Geschwisterlichkeit aufbauen. Es ist schön, dass wir uns alle für diese Informationen aus dem goldenen Licht Zeit nehmen. Das verbindet uns, das macht es uns einfach, diese Geschwisterlichkeit nachzuvollziehen und anzunehmen.

Jetzt dehnen wir diese Herzöffnung, diese Geschwisterlichkeit aus zu allen Menschen, die mit euch die Wohnung teilen, dann zum ganzen Haus, zu den Nachbarn, solche, die euch nahe sind, und auch zu denen, die euch nicht nahe sind, auch sie sind verbunden mit euch in dieser Geschwisterlichkeit. Dann dehnt dieses geschwisterliche Bewusstsein aus auf die ganze Strasse, in der das Haus steht, in dem ihr wohnt, und auf das ganze Quartier. Dann weiter auf die ganze Stadt und auf das ganze Land. Es spielt keine Rolle, wie euer Ego zu all diesen Personen steht, ganz unabhängig, bedingungslos seid ihr mit allen menschlichen Wesen in dieser Geschwisterlichkeit verbunden, in eurem Land, über euer Land hinaus, über euren Erdteil hinaus, auf dem ganzen Planeten. Diese globale oder planetare Geschwisterlichkeit möchte, dass die Erde mit so wenig Leiden wie möglich einen sanften Aufstieg nimmt ins Licht.

Wenn wir der Menschheitsfamilie Hilfe leisten wollen bei diesem Aufstieg, so können wir dies jetzt tun, indem jede und jeder von uns individuell ihren oder seinen goldenen Zauberstab zückt, unser Schöpferinnen- und Schöpferbewusstsein, und das einsetzt dafür. Wir tun dies, indem wir uns verbinden mit der erfülltesten und lichtvollsten Version von uns selber. Dazu reisen wir in die Zukunft, an diesen Punkt in Raum und Zeit, an dem die erfüllteste und lichtvollste Version von mir existiert. Dieser Punkt in der Zukunft kann morgen sein, in einem Jahr, in zehn Jahren, er kann in dieser Verkörperung sein, aber er kann auch in einer nächsten Verkörperung sein. So bitte ich euch ganz herzlich, einen Moment in Stille die lichtvollste und erfüllteste Version von euch auszumalen. Wir geben uns einen Moment Stille und Zeit dafür.

Vielleicht hast du diesen lichtvollsten Zustand von dir schon einmal erlebt in der Vergangenheit und du sehnst dich nach diesem Zustand in der Vergangenheit. Das ist selbstverständlich auch eine legitime Möglichkeit. Wir möchten euch aber trotzdem herzlichst bitten, diese hochfrequenteste Version von euch wenn möglich in der Zukunft zu suchen. Und seid grosszügig, seid liebevoll.

Ihr werdet dabei intuitiv spüren, ob ihr euch für die lichtvollste Version des Wesens entscheidet, als das ihr jetzt verkörpert seid, oder ob es euch in die lichtvollste Version eurer Seelenmanifestation auf diesem Planeten hineinzieht. Wenn ihr merkt, dass beim Designen dieser erfülltesten Version von euch, dies ein Wesen ist in der Zukunft und nicht eure heutige Identität, dann dürft ihr das alles zulassen. Wenn das eine Version ist von dem Wesen, das du heute bist, in einem Jahr oder zwei, darfst du auch dies zulassen.

Wenn wir dann diese Vision der lichtvollsten Version von uns selber umrissen haben, dann vergegenwärtigen wir uns diesen Weg von dem Wesen, das ich hier und jetzt bin, zu dieser lichtvollsten und erfülltesten Version von mir selber. Durch diesen Weg, der diese beiden Wesen jetzt verbindet, über diesen Kanal, lassen wir ein paar Minuten in Stille diese Leuchtkraft und dieses Licht der erfülltesten Version von mir einfließen in mein gegenwärtiges Jetzt. Wir atmen quasi die lichtvollste Version von uns in die gegenwärtige Version von uns ein.

Ihr spürt, dass da ganz viel Liebe und Energie in unser heutiges System einfließen.

Und wir halten in diesem Zustand noch einen Moment inne und gehen dann gemeinsam noch einen Schritt weiter. So wie wir uns jetzt mit der lichtvollsten und liebevollsten Version von uns selbst verbunden haben und diese bestärkt haben in ihrer Erschaffung, so können wir uns jetzt mit der lichtvollsten zukünftigen Version der Menschheitsfamilie verbinden. Wir vergegenwärtigen uns diese absolut reale Möglichkeit, dass die Menschheit in ihrer Gesamtheit diese liebevolle Geschwisterlichkeit vollumfänglich lebt.

Es ist dies der Zeitpunkt der Menschheitsentwicklung, in der wir nichts mehr bekämpfen, sondern in Liebe erschaffen und in Liebe ermöglichen. Wo wir das liebevolle Schwarmbewusstsein, dass wir alle konstant in Verbundenheit agieren und trotzdem individuell sein dürfen, komplett integriert haben. Und wir vergegenwärtigen uns auch hier diese Distanz, den Weg vom heutigen Bewusstsein der Menschheitsfamilie zu diesem zukünftigen, lichtvollsten Punkt in der Entwicklung der Menschheitsfamilie. Auch hier lassen wir gemeinsam das Licht und die Liebe und die Energie und die Information dieser lichtvollsten verbundenen Menschheitsfamilie zurückfließen in den gegenwärtigen Zustand der Menschheitsfamilie.

Dann lasst uns nochmals gemeinsam an diesen Punkt in der Zukunft reisen, an dem die Menschheit ganz in dieser liebevollen Geschwisterlichkeit aufgegangen ist. An diesem Punkt der Menschheitsentwicklung wird sich diese Geschwisterlichkeit nämlich über den Planeten Erde ausdehnen in den Kosmos, wo wir durch eine vollkommen neue Resonanz in der Lage sein werden, zu entdecken, dass der Kosmos vollkommen belebt ist. Wir werden in Kontakt treten mit anderen kosmischen Zivilisationen, die in dieser liebevollen Geschwisterlichkeit bereits eine lange Zeit existieren. Wir werden aufgenommen werden in diese kosmische Geschwisterlichkeit. Ich möchte euch herzlich bitten, dass wir uns jetzt ein paar Minuten intensiv für den Planeten Erde mit dieser kosmischen Geschwisterlichkeit der Zukunft verbinden.

Ihr spürt, unser Herz jauchzt und frohlockt, weil dies ganz seinem kosmischen Ursprungsbewusstsein entspricht. Nicht nur die Menschen auf der Erde sind in liebevoller Geschwisterlichkeit verbunden, nein, viele, viele kosmische Zivilisationen sind

verbunden in einer kosmischen Geschwisterlichkeit. Dies ist der Urzustand, nach dem sich unsere Seele sehnt, den sie kennt aus ihrer Herkunft, bevor sie aufgebrochen ist auf ihre Reise durch dieses Universum, um viele Dinge zu lernen. Das ist unser wahres Zuhause, die Verbundenheit in der kosmischen Geschwisterlichkeit.

Gesang